



Priener Stadtradeln hat acht Tonnen CO² eingespart

Beitrag

Einen grünen Fußabdruck hinterlassen Priener Teilnehmer:innen der bundesweiten Initiative „Stadtradeln“ mit einer Emissions-Einsparung von acht Tonnen Kohlenstoffdioxid. Im Jahr 2021 wurde in Deutschland ein CO²-Ausstoß in Höhe von rund 762 Millionen Tonnen verursacht – deutlich mehr als in dem durch Sondereffekte geprägtem Vorjahr. Drittgrößter Verursacher ist nach der Energiewirtschaft und der Industrie der Verkehrssektor. Beim Autofahren entstehen durchschnittlich 140 Gramm CO² pro Person und Kilometer – beim Radfahren entsteht Null CO².

Prien – Seit 2008 lädt das Klima-Bündnis mit der Kampagne „Stadtradeln“ dazu ein, als Vorbild für den Klimaschutz in die Pedale zu treten und verkehrsbedingte Umweltschäden zu reduzieren. Mit der als Wettbewerb konzipierten Aktion soll Jahr für Jahr ein Zeichen für den Klimaschutz gesetzt werden, indem privat als auch beruflich innerhalb von 21 Tagen möglichst viele klimafreundliche Radkilometer in den teilnehmenden Kommunen gesammelt werden. 13.644 Kilometer mehr als im Vorjahr sind 2022 in der Marktgemeinde Prien am Chiemsee zusammengekommen. Insgesamt haben 303 Teilnehmende in 18 Teams – aus Freunden, Familien, Schulen, Vereinen und Unternehmen – in dem Zeitraum von Sonntag, 19. Juni bis Samstag, 9. Juli 2022 gemeinsam 50.488 Kilometer „erradelt“ und somit acht Tonnen CO² eingespart – drei Tonnen mehr als im vergangenen Jahr. Über diese sportliche Gemeinschaftsleistung zeigt sich auch die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner sehr erfreut: „Quer durch alle Altersgruppen engagieren sich Priener:innen für die Radförderung und die Lebensqualität in unserer Gemeinde und dem Klimaschutz im Allgemeinen.“ Zusätzlich zu der Aktion „Stadtradeln“ wurden die zwei besten Priener Teams von der Prien Marketing GmbH (PriMa) prämiert: bei den Schulen radelte sich das Ludwig Thoma Gymnasium mit 114 Teilnehmer:innen an die Spitze, unter den Vereinen und Betrieben hat es der Radfahrerverein 1893 Prien e.V. mit 19 aktiven Radler:innen auf den ersten Platz geschafft. Als Preis gibt es für die 133 Sieger:innen jeweils einen „Priener Gutschein“. „Das ‚Stadtradeln‘ wird voraussichtlich auch im kommenden Jahr stattfinden. Also raus aus dem Auto und ab aufs Rad“, so die Projektleiterin von der PriMa Magdalena Berka, die darauf hofft, dass sich im kommenden Jahr noch weitere Mitbürger:innen an der bundesweiten Kampagne beteiligen.

Foto: Prien Marketing GmbH – Priener Radfahrer:innen treten für ein besseres Klima in die Pedale.

Weitere Informationen unter www.tourismus.prien.de sowie im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de und www.stadtradeln.de.

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Stadtradeln